



MC no dará marcha atrás a iniciativa para reducir semana laboral de 48 a 40 horas

El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano no dará marcha atrás a la propuesta de reducir de 48 a 40 horas la semana laboral, pese a la decisión de Morena de frenar dicha reforma.

“Sin duda alguna, para Movimiento Ciudadano es lamentable que la mayoría, que el régimen, que Morena haya decidido frenar un avance histórico, el más significativo en los derechos laborales en un siglo”, puntualizó Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada naranja en el Palacio de San Lázaro.

Aunque la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó el pasado martes la reforma al artículo 123 para reducir la semana laboral de seis a cinco días de trabajo y aumentar de uno a dos los días de descanso, la Junta de Coordinación Política, encabezada por el morenista Ignacio Mier, frenó finalmente su discusión y votación en el pleno.

Álvarez Máynez sostuvo que existe una deuda histórica de más de 100 años en materia de jornada laboral establecida desde 1917 en la Constitución.

“Es momento de mejorar las condiciones de millones de personas y por ello exhortamos al resto de partidos políticos a refrendar el consenso de la Comisión de Puntos Constitucionales, pese a la abstención de Acción Nacional, para hacer realidad este derecho”, dijo.

De acuerdo con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), México es el país con más horas de trabajo (2 mil 124 al año) frente al promedio de mil 687.

Sin embargo, la demanda laboral excesiva no se traduce en mayor productividad, señaló la fracción emecista en la Cámara de Diputados.

<https://www.milenio.com/politica/mc-retirara-iniciativa-reducir-semana-laboral-40>